

“Francia desea la integración de España en la CEE” en Informaciones (30 de junio de 1971)

Leyenda: El periódico español Informaciones recoge en su número del 30 de junio de 1971 unas declaraciones realizadas por André Bettencourt, Ministro Delegado encargado del Plan de Desarrollo y Ordenación del Territorio de Francia, sobre el apoyo de su Gobierno a una mayor y profunda integración de España en el mercado común europeo.

Fuente: Informaciones. 30.06.1971. Madrid.

Archivo General del Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación, Madrid. 60 (E) - 4. R 010417.

Copyright: (c) Informaciones

URL:

http://www.cvce.eu/obj/francia_desea_la_integracion_de_espana_en_la_cee_en_informaciones_30_de_junio_de_1971-es-b3a6a546-e44b-40f1-b77b-f09ac4030e28.html

Publication date: 20/02/2014

Francia desea la integración de España en la C.E.E.

DIJO M. ANDRE BETTENCOURT, MINISTRO
FRANCÉS DE DESARROLLO, A UN GRUPO DE
PERIODISTAS ESPAÑOLES

MADRID, 30. (Resumen de EUROPA PRESS.)— Creo que Francia es uno de los países que desea que España se integre más y más en el Mercado Común Europeo, hasta llegar a ser miembro de pleno derecho, ha declarado el ministro francés del Plan de Desarrollo y de la Ordenación del Territorio, M. André Bettencourt.

El ministro hizo estas declaraciones a un grupo de periodistas españoles que han visitado Francia durante una semana, por invitación expresa, a través de la Embajada de ese país en España, del Ministerio de Asuntos Exteriores.

El señor Bettencourt, que tiene una finca en España y suele pasar en nuestro país algunas vacaciones, dijo a los periodistas que espera visitar oficialmente España antes de fin de año, atendiendo a una invitación que en nombre del Gobierno español le ha cursado su colega el señor López Rodón.

Cifrándose al aspecto concreto de las relaciones bilaterales, el ministro del Plan indicó que las relaciones son muy cordiales a nivel de Gobierno y que son también frecuentes los contactos entre los ministros de ambos países, particularmente con los señores López Bravo y López Rodón. Sobre este último dijo que sigue muy de cerca la experiencia del Plan de Desarrollo francés, que conoce perfectamente.

INVERSIONES FRANCESAS

En el mismo terreno de la colaboración, el ministro dijo que hay muchos campos en los que trabajar. A este respecto citó el interés español porque aumenten las inversiones en nuestro país de capital francés y el deseo mutuo de unos programas más estrechos de cooperación entre las industrias de ambos países.

A preguntas de un periodista, el ministro explicó

que hay empresas españolas que desean instalarse en Francia, y que, de hacerlo, siempre serán bien recibidas. Insistiendo en la misma idea, aclaró que, como había sugerido un periodista español, esa colaboración sería más fácil en las proximidades de la frontera pirenaica para tender hacia un mayor equilibrio regional, dado que el norte de España está muy industrializado, lo que no ocurre con el sur de Francia, y de ahí, dijo, que las industrias españolas deseen, naturalmente, continuar su política de expansión.

En la misma idea de aproximación, el ministro aclaró que Francia quiere una cooperación con sus países vecinos en materia de autopistas, para facilitar las comunicaciones entre todos ellos en la idea de construir una Europa más amplia y unida.

Dentro ya del VI Plan de Desarrollo francés, el ministro dijo que se ha recortado la entrada de mano de obra extranjera a 80.000 por año, frente a los 110.000 de 1969 y 120.000 de 1970, porque se trata —aclaró— de llegar a una política de pleno empleo, revalorizar ciertas ocupaciones y que los contratos tengan una duración suficiente y comporten unas garantías precisas en materia salarial.